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股民一定要认清楚，现在股市中有七亏两平一赚的说法，总是梦想着在股市中一年
翻番的梦想是不太现实的。

如果是林园那样的股市天才是有可能实现的，但是作为普通投资者是根本达不到林
园那样的投资天赋的，想在股市中赚到10%都不容易。

即使是股神巴菲特，现在财富达到了960亿美元，但是过去60年巴菲特年化收益率
也就是大概23%的样子。

如果投资者能够把投资心态放平，那么投资股市可能就更容易赚钱了

市场中常常说的“二八效应”，大家把大盘股称为“二”，把中小盘股称为“八"，
当大盘股涨得好的时候，容易出现只赚指数不赚钱，而当小盘股涨得好的时候，则
权重股容易压盘，形成很明显的跷跷板效应。

还有一种情况，就是所有股票一起涨，所有股票一起跌，这是由整个市场的流动性
来决定。

比如说市场流动性收宿，金融去杠杆，市场里差钱，那么就会出现供大于求，没有
足够的资金量来推升股市甚至维持，就会出现整体下跌。

当市场流动性充足的时候，很多股票都涨停了，资金买不到就去买还没涨的，从而
形成了整体性的大涨，也就形成了阶段性的”牛市“和”熊市“。
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当然，政策驱使下，资金的介入是股价直接飙下的核心因素，但往往具备阶段性质
。而从长期角度，股价的影响因素还在于其基本面，因为阶段性的炒作居多，这种
股价是庄家决定的；

而长周期的注入成长性好，业绩较强，表现稳定的上市公司，都具备持续的上涨潜
力。

炒股以赚钱来衡量大多数人确实就不很靠谱

如果你能够从股市赚钱，当然就靠谱了。

中国股市长期熊长牛短，炒股的人基本上是一赚二平七亏，大部分的理财都能够保
持正常盈利的状态。从这些数据上来看，就可以得出对大多数人来说，炒股是不靠
谱的。

但如果你是处于一赚之中的人，那么有七个人给你送钱。当然，收益会超过了理财
，你就是个相当靠谱的人。

一个人去投资的核心是想赚钱，在股市巨大的财富效应面前，在股市强大的风险面
前，使得散户长期处于贪婪，恐惧和幻想之中。人们来炒股，不是想跟理财一样，
得到一个固定的收益，而是想获取暴利，来到这个市场的。
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很多人想通过像徐翔一样用五万元去入市，赚取到几百亿的差价，大多数人都有这
种贪婪之心。很多人对股市充满了幻想，主观希望自己一买股票就上涨，希望自己
的股票和市场按照自己的想法走，不会接受市场走势与自己的想法相反。

对于亏损有着巨大的恐惧，惧怕在亏损中去卖股，容易在判断失误时，因小亏不出
而造成了大亏。

正因为有了大亏的经历，在股票每次上涨一点时就会患得患失，特别害怕得到的又
失去，往往会小赚就落袋为安。表现出了对下跌极度包容的态度，对上涨极不容忍
的处理。

散户这种巨大的心理障碍要去克服是相当难得，想赚钱，想赚大钱是无法实现的，
从而使得炒股就会很不靠谱。
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